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Zitat von Stevie-B1980 

Zitat von Clubi 

Das sehe ich komplett anders, der VIP Bereich ist eine enorme Einnahmequelle.

Der KSC spricht jetzt von 8-10 Millionen Mehreinnahmen in diesem Bereich,
damit dürfte es sich in etwa um unsere Einnahmen aus dem Kartenverkauf
handeln. Somit die Größenordnung wie auch von den Sponsoreneinnahmen.

Rossow hat übrigens schon mehrfach behauptet das die Nachfrage in diesem
Bereich da wäre, aber nicht bedient werden kann.

Dies erschwert übrigens auch gewaltig die Suche nach Sponsoren im
Premiumbereich. Was kann man denn denen bieten, wenn man nicht einmal
adäquate Plätze im Stadion für diese zur Verfügung hat?

Das Geld wird schon lange nicht mehr auf den Stehplätzen verdient!

Alles anzeigen 

Zur Klarstellung: der KSC spricht nicht von Mehreinnahmen i.H.v. 8-10 Mio, sondern von
6-8 Mio („von 2 auf 8-10 Mio“) ?

Alles anzeigen 

Trotzdem schlimm genug.

8 Mio an Mehreinnahmen sind ziemlich genau das war wir in der letzten Saison mit 350.000
Zuschauern eingenommen haben.

Nur um mal die Dimension zu vergleichen.
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